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Отчет депутата

Итоги 180 дней.
Результаты второго полугодия 2023 
года на территории 23-го избира-
тельного округа можно признать 
неплохими.

Правда, очень медленно проводились рабо-
ты в сквере у  фонтана. Зато успешно завер-
шился капремонт дома № 9. Рядом, на тро-
туаре по улице Дзержинского, поправлены 
люки, на проезжей части появилось новое 
асфальтовое покрытие, а для ликвидации 
лужи отремонтирован проезд и водоотвод 
между жилыми домами № 6 и № 8.  

Чуть ниже, на аварийно-опасном участке 
Октябрьского проспекта, установлена искус-
ственная неровность, о необходимости ко-
торой говорили горожане, и мы на заседа-
нии Комиссии по безопасности дорожного 
движения поддержали это предложение.
Закончилось благоустройство большой 
дворовой территории у дома № 3 по Север-
ному переулку в рамках Губернаторского 
конкурса «Вам решать». 
Хотелось, чтобы это стало любимым местом 
отдыха жителей близлежащих домов с дет-
ским городком и площадкой для пан-футбо-
ла, дорожками и лавочками, сушилками и 
выбивалками… Дополнительно высадил там 
туи и кусты барбариса. 
Не отвлекая от текущих дел управляющую 
компанию, организовал покраску двух 
кирпичных хозяйственных сараев по улице 
Победы и  установку металлического забора 
у двух домов по улице Ушакова, а также ра-
боты по ликвидации поросли на Северном 
переулке и во дворе улицы Дзержинского.
Внес поправку об увеличении статьи 
расходов на спил аварийных деревьев и 
подрезку сухих ветвей. Решили детально 
рассмотреть данную проблему на профиль-
ном комитете и, по возможности, учесть ее 
при формировании бюджета на 2024 год. 
Департамент Городского Хозяйства не за-
был и мою прежнюю поправку по асфаль-
тированию довольно длинного участка 
напротив гаражей, что располагаются у 
Налоговой инспекции. Поэтому предложил 
установить там соответствующий дорож-

ный знак, чтобы жильцы ближайших домов 
комфортно парковали  автомобили на пло-
щадке в 300 кв.м., в шаговой доступности от 
места жительства, не загружая дворов.
Направлял в адрес Центра ЖКХ письма по 
ремонту ограждений, проездов, подвалов 
и дверей, по замене окон на лестничных 
площадках. Насколько качественно сделают 
– покажет ближайшее время. 
Кстати, авария водопровода на улице 
Пионерской заставила людей задуматься о 
смене управляющей компании.  
Что касается планов на будущий пе-
риод, то я изложил их в обращении к 
Главе города, где попросил включить 
в Адресные программы  следующие 
проекты, по которым уже разрабо-
тана проектно-сметная документа-
ция:
- ремонт и расширение проездов по 
улице Победы,2а; 
- дорожки по улице Победы,6;

- установка объектов электроосве-
щения от детского сада к зданию 
ЖЭУ-5 и разработка ПСД на благоу-
стройство дворовой территории по 
Северному переулку, 2;
- прокладка дорожки и расширение 
проездов по данному переулку в рай-
оне домов 1,3,6 и благоустройство 
двора на улице Ушакова,20.

Ходатайствовал о выполнении и других 
работ, где ПСД отсутствует. Это устройство 
тротуара по улице Академика Сахарова,4, 
ремонт участка по Октябрьскому проспек-
ту,20 и электроосвещение проезда за домом 
№ 31, а также создание площадки для авто-
машин на улице Пионерской,14.
Подчеркну, чтобы всем было понятно, что 
это - только заявка, на которую требуются 
немалые средства (минимум 10 миллионов 
рублей), от наличия которых и зависит 
воплощение данных замыслов в реальные 
дела. 

Здесь не все так просто. Согласитесь, 
имеются проблемы и на иных объектах, и в 
других округах…
Еще одно направление депутатской дея-
тельности - социально-культурное - как ни-
какое другое подразумевает непосредствен-
ное общение с людьми разных возрастов.
Сопровождал 30 человек при поездке в 
Арзамас, провел две автобусных экскурсии 
по историческим местам Сарова для 60-ти 
горожан (ветеранов, школьников с педа-
гогами и родителями), подготовил пять 
исторических телеочерков и провел шесть 
краеведческих встреч в библиотеке, где 

каждый раз присутствовало более 70-ти слу-
шателей. Там же, вместе с Нонной Левиной 
и нашими помощниками, организовали 
концерт, посвященный Декаде пожилого 
человека, а в канун Дня народного единства 
перед зрителями выступал ансамбль «С 
песней по жизни» Совета ветеранов МКР-5. 
Чуть ранее совместно с коллегами-депута-
тами оплатил поездку этого коллектива на 
фестиваль в Первомайск. 
Чествовал в ЗАГСе супругов Лещинских с 
«бриллиантовой свадьбой», поздравлял в 
Совете ветеранов МКР-1 девять юбиляров, а 
еще двум вручил подарки на дому. Переда-
вал пенсионерам пригласительные билеты 
на концерты в клубе «Авангард».
Выступал на торжественной линейке в 
техникуме в начале учебного года и на 
60-летнем юбилее этого заведения. Встре-
чался с учащимися школы № 5, гимназии 
№ 2 и студентами из «Движения первых». 
Был на митинге у Вечного Огня, который 
был посвящен памяти жителей блокадного 
Ленинграда. Помог избирателям в оформ-
лении уголка на празднике «Дары осени», 

оперативно решил коммунальную пробле-
му для ветерана завода и оплатил дорого-
стоящее лекарство больной женщине. 
Участвовал в 30-ти различных заседаниях: 
рабочей группе по благоустройству, ко-
миссии по БДД и комиссии по памятникам, 
депутатских комитетах и сессиях Думы. Ра-
ботал в городском и областном Правлениях 
организации «Дети войны», встречался с 
ветеранами оперативного отряда и предло-
жил свою кандидатуру в рабочую группу по 
реконструкции Заливного луга.  Эти совеща-
ния также являются обязанностью и важной 
частью нашей работы.  
В заключение в сотый раз повторю: денег 
за работу в Думе не платят. И начальников 
над депутатами нет, кроме избирателей. 
Мы в меру сил стараемся выполнять взятые 
на себя обязательства перед вами, дорогие 
горожане. А я, как всегда, расскажу о ходе 
реализации ваших наказов по итогам следу-
ющего полугодия.

Спасибо за внимание и понимание!-
Всем здоровья и благополучия!

Иван 
Ситников


